

Die Gottesdienste an unserer Schule

Jeden dritten Dienstag im Monat findet für die Schülerinnen und Schüler der Wendelinusschule Sechtem ein Schulgottesdienst statt. Die evangelischen Kinder gehen zum Gottesdienst in die Arche. Die katholischen Kinder gehen in die Sechtemer Kirche St. Gervasius und Protasius, um dort den Gottesdienst zu feiern.

Deswegen fällt dann an diesem Tag die erste Stunde aus. Aber nach dem Gottesdienst gehen die Kinder dann alle zusammen in die Schule. Dann geht der Schultag dort zur zweiten Stunde los. Die katholischen Kinder hatten bis zum 8.2.2016 mit Diakon Blumenschein Schulgottesdienst. Ab März übernimmt Pfarrer Genster diese Aufgabe. Und die evangelischen Kinder ha-



ben mit Herrn Kriener und Herrn Wüster Gottesdienst.

Die katholischen Kinder machen oft Rätsel & Quize über Jesus und Gott in ihrem Gottesdienst. Die evangelischen Kinder singen mehr. Drei besondere Gottesdienste finden im Schuljahr noch zusätzlich statt: Zum einen bekommen am Aschermittwoch alle katholischen Kinder ein Aschekreuz. Zum anderen gibt es zum Anfang des Schuljahres einen Einschulungsgottesdienst für die Erstklässler und am Ende des Schuljahres einen Abschiedsgottesdienst für die Viertklässler.

Janne, 4b